



Cédric Louis. JDI (PM)

Deux médailles aux jeux des transplantés

SANTÉ Sa barbe est comme son profil : taillée droit. Il y a quelque chose d'inflexible chez Cédric Louis, qui se comprend mieux quand il explique : « Une maladie génétique, impitoyable pour le cœur, révélée à l'adolescence ». Plus tard, un accident cardiaque laisse les médecins sceptiques quant à son futur : ils hésitent... « mais prennent sans trop y croire, la décision de me transplanter un nouveau cœur ».

Sa course continue

L'opération a lieu en 2020 : « Je me suis rééduqué avec le vélo, un sport que j'ai toujours pratiqué ». Sa détermination fait le reste : il entre en compétition. Avec lui-même tout d'abord, avant de se mesurer aux autres : Cédric Louis vient de concourir aux Jeux Nationaux des transplantés et dialysés, à Narbonne. Il est monté deux fois sur le podium : pour le contre-la-montre et la course en ligne ensuite.

Deux médailles de bronze. On devine que ce n'est pas encore assez. Il persévère : il se prépare pour l'Australie où, l'an prochain, se dérouleront les jeux mondiaux. Sa course continue. À la recherche de sponsors, cette fois. ■

PM

